



Autoridades y funcionarios participan **En izamiento de la bandera institucional de la PDI en Alto Hospicio**

En un acto que marca el inicio de las celebraciones por su 92º aniversario, la Policía de Investigaciones de Chile (PDI) realizó el izamiento de su bandera institucional en la comuna de Alto Hospicio, por primera vez en su historia. La ceremonia, que tuvo lugar junto a la bandera nacional, simboliza el compromiso y la cercanía de la institución con la comunidad y se enmarca en una iniciativa municipal de reconocimiento a la labor de diversas instituciones de servicio público, como Carabineros de Chile y la Armada.

El evento contó con la presencia de destacadas autoridades locales y regionales. Entre ellas, el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, la delegada presidencial Ivón Donoso, la consejera regional Giovanna Trincado, y los concejales Tomás Soto, Gabriel Orellana, José Luis Astorga y Joshua Fernández.

Durante la ceremonia, el jefe de la Región Policial de Tarapacá, Prefecto Inspector Mauricio Vergara Monasterio, destacó el orgullo de la PDI por este hito, que sella el compromiso de la institución con la comunidad de Alto Hospicio, donde están presentes desde hace 13 años.

Por su parte, el alcalde Patricio Ferreira, en su intervención,

agradeció a la PDI por su labor y sacrificio diario, resaltando la valentía de sus hombres y mujeres que exponen sus vidas para resguardar la tranquilidad de la ciudadanía. El alcalde subrayó la complejidad y el alto nivel de tecnificación del trabajo investigativo de la PDI, agradeciendo el compromiso y la vocación de servicio que los caracteriza.

En un gesto de agradecimiento, la PDI entregó reconocimientos al alcalde Ferreira y a los concejales presentes. Asimismo, el alcalde, junto con la delegada presidencial, hicieron un reconocimiento especial al asistente administrativo de la PDI, María Verónica Lomeña, por su destacada labor.

La Policía de Investigaciones de Chile, próxima a cumplir 92 años de vida institucional este 19 de junio, tiene una rica historia que se remonta al año 1933. Desde sus orígenes, la PDI ha evolucionado para convertirse en una institución altamente especializada en la investigación criminal y forense, desempeñando un rol crucial en la persecución del delito y la contribución a la seguridad pública en todo el territorio nacional. Su presencia en la región de Tarapacá, como en otras zonas del país, ha sido fundamental para la tranquilidad de sus habitantes.

2432015